

# La próxima semana la candidata retomaría su agenda Ordenar a sus colaboradores y reforzar el despliegue territorial: los desafíos pendientes de Matthei

El jefe de campaña les ha transmitido a autoridades y líderes locales la necesidad de activarse para dar a conocer sus propuestas y apoyar a la abanderada de Chile Vamos.

M. MATHIEU

“Estamos todos preocupados por las encuestas”, sincera un integrante del comando de la candidata presidencial Evelyn Matthei.

En Chile Vamos y el comando ubicado en Enrique Foster 203 se viven semanas difíciles. Entre las razones está la baja de la candidata en las encuestas que han circulado, a lo que se suma la reestructuración interna que ha debido hacer estas últimas semanas el equipo, que además ha sufrido algunas modificaciones entre sus colaboradores programáticos y sus asesores cercanos por diferentes razones.

Además de eso, existe lo que algunos denominan una especie de “desorden” en el equipo que acompaña a Matthei. Por un lado, hay voceros que están resentidos por las críticas constantes que se han hecho a que no funciona el sistema instaurado y que no están ordenados, principalmente cuando vienen desde su propio sector. Más de uno insiste en que se reúnen semanalmente y trabajan activamente por la campaña.

Pero algunos diputados critican también que a los congresistas que son voceros se les da mayor visibilidad y que terminan haciendo su propia campaña, y que a ellos no se les ha considerado en el despliegue de la candidata.

Por otro lado, desde el comando hay quienes acusan a los parlamentarios que tienen que ordenarse más detrás de la candidatura de Matthei; dejar de criticar lo que se hace y apoyar con más fuerza la campaña y tomar así la iniciativa en torno a hacer



El martes la candidata participará de un seminario organizado por Clapes UC y el jueves se reunirá con el arzobispo de Santiago.

campaña por la candidata. Mientras que al mismo tiempo, los congresistas cuestionan que no se les incluye lo suficiente en el despliegue territorial y que la comunicación e integración de ellos al comando no es suficiente.

Los integrantes del comando son enfáticos en defender su trabajo. “Estamos viendo cómo mejorar, apretando tuercas, organizando giras, cotizando empresas de comunicación, empresas de encuestas, de todo, pero no hay nadie paralizado en el chisme”, comenta un integrante de la campaña.

Aun así, el orden, que se convierte en uno de los desafíos pendientes, finalmente recae en

el generalísimo Diego Paulsen.

Por su parte, el propio jefe de campaña ha intentado avanzar en ese camino y lo ha transmitido a los adherentes en las reuniones que ha sostenido esta semana con alcaldes, consejeros regionales, gobernadores y concejales: se debe realizar una reactivación territorial de la campaña de la mano de todos

los colaboradores de Chile Vamos, afinando el relato y dando a conocer las propuestas.

Así, si bien hace un par de semanas eran fuertes las críticas a su rol como jefe de campaña, hoy en día son cada vez menos, pero lo que reconocen también desde

el comando es que se encuentran en un momento clave, donde las fichas se apostarán para los días después de las primarias.

Allí será cuando vengan todos los ajustes restantes, reconocen en Chile Vamos, como un posible cambio de estrategia con los voceros, dado que de hacerse antes de la primaria sería visto como improvisación ante la opinión pública. También se podrá definir bien cuál será el tipo de relato que utilizarán contra el candidato del oficialismo y estudiar bien cuáles votos podrán disputar de mejor manera.

Con todo, cuando esté definido quién será el candidato del oficialismo, podrá afinarse mejor la carrera presidencial. “Desde el 1 de junio será otra forma de enfrentar la carrera”, dicen desde RN.

## Matthei retoma su agenda tras gripe

Otro revés que sufrió la candidata esta semana fue que debió cancelar su agenda aludiendo a temas de salud, una “gripe” por la que debió descansar estos días. Sin embargo, ya tiene afinado cómo retomar su itinerario la próxima semana, donde tiene eventos agendados como una exposición en el ciclo de seminarios presidenciales organizado por Clapes UC el martes a las 9:00 horas en el Campus Central de la U. Católica.

Así también, la candidata ya organizó reunirse el jueves con el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali.

Por ahora, eso sí, no tendría agendadas actividades en regiones la próxima semana.

**PRIMARIA**  
 Se espera que tras la primaria del oficialismo, en la derecha puedan afinar la estrategia de cara a los comicios de noviembre.